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Marano, sconfitto il radon nella scuola materna 
 

Il gas radiottivo è sceso 10 volte rispetto al valore del 2011     
 
 
La salute prima di tutto, per questo l'Amministrazione di Marano non ha avuto dubbi e ha destinato 
50 mila euro alla bonifica della scuola materna di Santa Lucia, dove nel 2011, a seguito di una 
campagna di monitoraggio dell'Arpav, era stata riscontrata una concentrazione pericolosa di gas 
radon. 
I rilevamenti effettuati dall'Arpav avevano registrato una presenza di radon attorno ai 1283 Bq/m³³³³, 
valore salito a 1769 Bq/m³³³³ nel novembre 2011, quando arrivò l'allarme dell'Ulss 4.  
Dal gennaio 2012 è inziata la prima fase di risanamento della struttura, fino alla scorsa estate, 
quando si sono conclusi i lavori di bonifica. Gli interventi, durati alcuni mesi, hanno portato a 
straordinari risultati .  
I nuovi esiti, rilevati fra febbraio e marzo 2014 sono stati illustrati nei giorni scorsi in un incontro 
fra il Sindaco Piera Moro, l'assessore all'Ambiente Francesco Luca, il Responsabile 
dell'Ufficio Igiene Edilizia e Territorio dell'Ulss  4 Danilo Tempia, il Capo Ufficio Servizi 
Tecnici del Comune Diego Capitanio,  e la coordinatrice degli insegnanti della Scuola di Santa 
Lucia, Romea Fraccaro, oltre ai rappresentanti dei genitori.  
«Prima dei lavori, a novembre 2011, il valore medio stimato dall'Ulss era di 1769 Bq/mc, mentre 
ora il livello è 174 Bq/mc, cioè 10 volte inferiore, ben al di sotto della normativa italiana che indica 
in 400 Bq/mc il limite e di quella europea (suggerito dall'Organizzazione Mondiale della Sanità) 
che lo fissa a 300 Bq/mc», ha dichiarato Danilo Tempia, Responsabile dell'Ufficio Igiene 
Edilizia e Territorio dell'Ulss 4. 
«Fin dall'inizio del nostro percorso come Amministrazione ci siamo fatti carico del problema, 
mettendo in campo tutti gli strumenti necessari per garantire ai bambini di frequentare la scuola 
materna in completa sicurezza», ha sottolineato l'assessore all'Ambiente Francesco Luca.  
«Ringrazio ancora una volta tutti i genitori degli alunni e il gruppo alpini che si sono resi disponibili 
per tinteggiare la scuola al termine dei lavori. È anche grazie a loro se la scuola è ripartita puntuale a 
settembre», ha concluso il Sindaco Piera Moro.   
Il progetto è stato redatto dall'ufficio tecnico comunale, con il supporto dell’Ufficio Igiene Edilizia 
e Territorio dell’Ulss 4. I lavori, realizzati da un’impresa esterna, hanno porato al rifacimento dei 
pavimenti di 4 aule al piano terra, dei solai in grado di far circolare l'aria, e alla posa di una guaina 
certificata anti radon che impedisce al gas di risalire. Ulteriori nuovi lavori comprenderanno la 
sistemazione complessiva della struttura cui appartiene anche l'asilo nido. 
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